



LAURENS HEURTEBISE

FRENCH ARTS FACTORY

6 rue Nationale à Evian-les-bains
Exposition du 15/10 au 15/12 2023

Laurens Heurtebise – *Vestige N8* – Huile sur bois – 40 x 30 cm



Avant-Propos / Foreword

La galerie French Arts Factory, créée en 2015, sélectionne des talents français, artistes de la matière. Leur point commun ? **Un savoir-faire français au service de l'art contemporain.** Leur passion contagieuse, l'exécution parfaite de leur travail et leur extraordinaire créativité, nous le savons, vous ont conquis.

French Arts Factory vous présente les dernières créations de son tout nouveau coup de cœur, qui nous vient d'Aix en Provence, le talentueux peintre **Laurens Heurtebise.**

The gallery, French Arts Factory, created in 2015, selects French talents, artists of the material. What do they have in common? French know-how at the service of contemporary art. Their contagious passion, the perfect execution of their work and their extraordinary creativity, we know, have won you over.

*French Arts Factory presents the latest creations of its new favorite, who comes from Aix en Provence, the talented painter **Laurens Heurtebise.***

Véronique et Gérard MOULIN, Galerie French Arts Factory



Laurens Heurtebise

Artiste français né en 1974.

Laurens Heurtebise présente une œuvre minimaliste et lumineuse qui parle du temps et du sentiment d'éternité. Son travail fait le lien entre le figuratif et l'abstrait, entre le connu et l'inconnu.

Plus que la couleur, c'est la lumière qui est essentielle dans son travail.

Il crée sa propre peinture, à base d'huile, de pigments et de résine, qu'il applique ensuite en fines couches successives avec des instruments en bois.

Cette «stratification», cette succession harmonieuse des surfaces opaques et brillantes ainsi que la variété des textures créent de subtils effets de transparence et de profondeur. Ces effets produisent des interférences avec la lumière environnante qui confèrent à ses œuvres une présence particulière et conduisent le spectateur vers d'autres dimensions.

Dans sa série Vestiges (huiles sur bois), ses œuvres sont construites comme des mystérieux artefacts archéologiques; présence brute et subtil avec une lumière qui surgit des profondeurs.

Dans sa série Timeless (huiles sur toile), ses œuvres sont des fenêtres chromatiques vibrantes et lumineuses, en interaction avec l'environnement.

Le travail de Laurens Heurtebise est ainsi marqué par la recherche constante de "l'esprit au-delà de la matière".

À la fois sobre et intense, l'artiste nous invite à renouer avec le temps et nous interroge sur les limites de notre perception.

French artist born in 1974.

Laurens Heurtebise presents a minimalist and luminous work that talks about time and the feeling of eternity. His work makes the link between figurative and abstract, between the known and the unknown.

More than colour, it is light that is essential in his work.

He creates his own paint, based on oil, pigments and resin, which he then applies in thin successive layers with wooden instruments.

This layering, the harmonious succession of opaque and glossy surfaces and the variety of textures create subtle effects of transparency and depth. These effects produce interference with the surrounding light which gives his works a particular presence and leads the viewer to other dimensions. .

In her Vestiges series (oils on wood) her paintings are like archaeological artefacts; raw, subtle and mysterious.

In his Timeless series (oils on canvas), his works are vibrant and luminous chromatic windows.

But the common thread of his work is to search for "the spirit beyond the material".

Both restrained and intense, Laurens Heurtebise's work invites us to reconnect with time and questions the power of our perception.



Laurens Heurtebise – *Time* – Huile sur bois – 40 x 30 cm

Online Gallery - www.frenchartsfactory.paris - également sur

.Artsper **FAF**
FRENCH ARTS FACTORY

Email : vemoulin@frenchartsfactory.paris - Mob + 33 (0)6 60 53 60 54